

# No ha acordado la CTC ninguna huelga general

**“Falsa la versión”, dice  
Mujal. Visitarán a Prio  
para pedir soluciones**

Las informaciones publicadas, en el sentido de que la Confederación de Trabajadores de Cuba ha acordado llevar a cabo un paro general en la nación con motivo de los conflictos obreros existentes en varios sectores obreros, particularmente el ferroviario y el azucarero, carecen de fundamento, según declaración oficial formulada anoche por el secretario general de la CTC., señor Eusebio Mujal.

Declaró el señor Mujal que no es cierto que el Ejecutivo de la CTC., se haya reunido para acordar ningún paro; y agregó que el mencionado organismo tiene ya un plan perfectamente estudiado y ratificado en varias reuniones efectuadas a partir del día 20 de mayo último.

“Cuando mañana, lunes—dijo—visitemos al Presidente Prio, le pediremos su cooperación” para hallar soluciones a los diversos problemas que actualmente existen en la clase trabajadora.

“Cualquier determinación a que pudiera llegar la C. T. C.—declaró, finalmente, el secretario general de la organización—sería acordada después de visitar al Presidente de la República y cuando nos reuniéramos, de nuevo, en los cuadros dirigentes. Mientras tanto, mantenemos firme nuestra actitud responsable, serena y decidida”.